
第１回学校運営協議会（コミュニティ・スクール）

今年度の第１回運営協議会を６月１２日（水）

に行いました。校長より今年度の経営について説

明した後で、授業一巡、質疑応答の時間という日

程でした。協議会委員の方からは、次のようなご

意見やご感想をいただきました。

〈授業について〉

・授業が楽しい。

・めあてが明確で、どこも積極的に発言していた。

・（自由進度学習）では、自分でやることを決め取

り組んでいた。主体性を大事にいている。

・一人一人丁寧に経験を引き出しながら授業をし

ていた。（桜・桃組）

〈校外生活について〉

・班長が大きな声で挨拶すると他の子どももする

が、班長がいないと挨拶しない…。残念である。

・交通立ち番をしたときに、挨拶が返ってこなか

ったのが残念である。

〈地域とのつながり〉

・自主性のある子どもを、小中連携で育てていきたい。

・西目浜クリーンアップ（7/7）への参加をよろしく。

・市総合防災訓練（8/31）への協力をよろしく。

・地域の誰もが学校参観できる機会を検討してほしい。

〈その他〉

・神楽など、伝統文化の継承もできるとよい。

・「あすなろ発表会」など、家族や地域の方など、多くの方に来

ていただきたい。

・学校の方針を家庭でも参考にできるとよい。

その他、たくさんのご意見やご感想をいただきました。今後も

保護者、地域の皆様と連携しながら、子どもたちの健やかな成長

を見守っていきたいと思います。

委員の皆様、ありがとうございました。

学校教育目標 「ふるさとに学び、主体的にたくましく生きる子どもの育成」
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親水公園清掃の清掃
６月１３日（木）、科学クラブが親水

公園の清掃を行いました。この日、お昼

過ぎから、西目環境保全活動の方々が池

の清掃準備や草刈りなどの作業を進めて

くださいました。クラブの時間には、科

学クラブ２０人の子どもたちが加わり、一生懸命ブラシでこすりました。おかげで、昨年秋から

たまっていた枯れ葉や泥などがとれ、草も短く刈られ、ますます素敵な公園になりました。

西目環境保全活動の会の皆さん、科学クラブの皆さん、ありがとうございました。

救急救命講習
６月１４日（金）、救急救命士の方々

をお招きし、６年生を対象とした救命講

習を行いました。心肺蘇生やＡＥＤの使

い方について、実習キットを使って体験

しました。子どもたちは、自分以外の誰

かの大切な命を守るために、小学生でもできることがあることを学びました。

昨年の「命の誕生」に引き続き、命の大切さやその命を守る学習を深めています。

西目っ子の活躍

「第３４回バレーボールスポーツ少年団親善西目大会」 「第６回秋田県小学生選手権 「秋田県選手権水泳競技大会」

成績 第３位 水泳競技大会」 成績 優勝 （400m自由形）

西目バレースポーツ少年団 成績 第２位（100m背泳ぎ） 「第６回秋田県小学生選手権

成績 第２位（50m背泳ぎ） 水泳競技大会」

6年 今野 ○○ 成績 第２位（200m自由形）

成績 第４位（100m自由形）

６年 鈴木 ○○

私は、水泳の小学生選手権で、５０ｍ背泳ぎと１００ｍ背泳

ぎに出場しました。５０ｍ背泳ぎでは、１位の選手と0.04秒

差で２位でした。スタートで出遅れてしまったので、スター

トを強化したいです。１００ｍ背泳ぎでは、１分２０秒をき

ることができたので、うれしかったです。８月に行われる小

学生交流大会では、練習の成果を発揮してベストタイムを出

したいです。 （６年 今野 ○○）

秋田県選手権の大会では、４００ｍ自由形で決勝まで

いくことができました。自己ベストは出なかったけれど、

小学生の中で優勝をとることができました。小学生選手権

でも決勝にいけました。２００ｍは、２位でした。１００

ｍは、一人にこされてしまってくやしかったです。７月に

は大事な大会があるのと、８月には本荘プールでの大会が

あるので、いいタイムを出せるように、練習から頑張りた

いです。 （６年 鈴木 ○○）


